



12. Hoppenhaupt-Lauf

Am 09.11.2019 trafen sich Läufer, Walker und Radfahrer zum 12. Hoppenhaupt- Lauf in Beuna. Veranstalter waren der IFV Hoppenhauptkirche Beuna, die Heimatvereine Kötzschen und Reipisch sowie erstmalig die Geusaer Pfingstburschen. Der diesjährige Lauf galt dem Andenken an den leider verstorbenen Herrn Dr. Wolfgang Mörke, der sich speziell für die Idee des vereinsübergreifenden Hoppenhauptlaufes von Beginn an einsetzte. Trotz der unsicheren Wetterlage gingen 79 Teilnehmer an den Start, was ein eindeutiges Zeichen für diese Form des sportlichen Zusammentreffens war. Die etwa 8 km lange Strecke führte dann über Reipisch, Geusa und Kötzschen wieder nach Beuna. In den Ortschaften wurden die Sportler mit Getränken sowie kleinen Snacks versorgt.

Bei diesem fröhlichen Lauf ging es nicht um Plätze oder Ranglisten, denn der Spaß an der Bewegung im Freien mit Sportfreunden, Familienmitgliedern oder Arbeitskollegen stand wie alljährlich im Vordergrund. Nach dem Lauf schmeckten eine leckere Kartoffelsuppe und Getränke. Und Zeit für Gespräche hatte man sowieso. Die Startnummern der Aktiven waren zugleich auch Glücksnummern, denn damit konnte man bei der abschließenden Tombola schöne Preise gewinnen. Danke an die Vereine und Sponsoren und alle Organisatoren und Helfer dieser Sportveranstaltung.

